

## Über Proteste, Querdenker und Visionäre

### Der Deutsche Generationenfilmpreis sucht Filme über den Einsatz für mehr Demokratie

**KJF, 27. September 2017.** Wie war das eigentlich damals, mit den „68ern“ und Flower-Power? Mit der Regimekritik und Opposition in der DDR? Und wofür setzen sich die heutigen Initiativen ein? Der Deutsche Generationenfilmpreis richtet mit seinem neuen Jahresthema „Rebellion und Widerstand – Visionen für eine bessere Welt“ den Fokus auf gesellschaftliche und politische Veränderungen und Umwälzungen. Aber auch Filme zu anderen, selbst gewählten Themen sind wieder zugelassen. Der Bundeswettbewerb wendet sich an Filmschaffende der Generation „50plus“, an Kreative bis 25 Jahre und an Mehr-Generationen-Teams. Auf die besten Filme warten Preise im Gesamtwert von 8.000 Euro. Der Wettbewerb wird vom Deutschen Kinder- und Jugendfilmzentrum im Auftrag des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend veranstaltet. Einsendeschluss ist am 15. Januar 2018. Informationen und Tipps gibt es auf: [www.deutscher-generationenfilmpreis.de](http://www.deutscher-generationenfilmpreis.de)

#### Auch der Alltag kann spannend sein

Beim Generationenfilmpreis sind alle Themen erwünscht, die für ältere Menschen von Bedeutung sind. „Spannende Geschichten finden die Filmemacher oftmals im ganz normalen Alltag, in der Familie oder auf Reisen“, sagt Jan Schmolling vom KJF mit Blick auf die Beiträge der letzten Jahre. Aber auch die Ansichten junger Leute über das Leben der Eltern und Großeltern sind beim Generationenfilmpreis an der richtigen Adresse. Mit dem aktuellen Jahresthema „Rebellion und Widerstand“ wird nun die Möglichkeit geboten, sich mit den Protestbewegungen der jüngeren Geschichte und der Gegenwart zu befassen. „Vielleicht waren ja die Großeltern echte Revoluzzer“, fügt Schmolling hinzu und rät, die politisch Engagierten in der eigenen Familie zu Wort kommen zu lassen.

#### Für ein Teamwork der Generationen

Junge und alte Menschen haben oftmals unterschiedliche Perspektiven auf ein bestimmtes Thema. Und viele ältere Menschen interessieren sich für das, was die Jugend bewegt und wofür sie sich stark macht. Der Deutsche Generationenfilmpreis ist seit 20 Jahren ein einzigartiges Forum für die persönlichen und unkonventionellen Ansichten. Die besten Filme werden auf dem „Bundes.Festival.Film.“ gezeigt. Einen Ansporn für generationen-übergreifende Film-AGs bietet der neue Team-Award.

ca. 2.400 Zeichen

Logos und Keyvisuals [www.deutscher-generationenfilmpreis.de/presse](http://www.deutscher-generationenfilmpreis.de/presse)

Belegexemplar oder -link erbeten an:  
Deutsches Kinder- und Jugendfilmzentrum (KJF)  
Deutscher Generationenfilmpreis  
Küppelstein 34, 42857 Remscheid  
[drees-krampe@kjf.de](mailto:drees-krampe@kjf.de)

Teilnahmeinformationen  
KJF - Deutscher  
Generationenfilmpreis  
Martina Ledabo  
Fon 0 21 91/79 42 38  
[generationenfilmpreis@kjf.de](mailto:generationenfilmpreis@kjf.de)

Presseanfragen  
KJF - Deutscher  
Generationenfilmpreis  
Anja Drees-Krampe  
Fon 0 21 91/79 42 57  
[drees-krampe@kjf.de](mailto:drees-krampe@kjf.de)